



## EN REDES SOCIALES

@costarauco

La seguridad de los más pequeños es prioridad. Hasta los 9 años, los niños y niñas deben viajar en sillas o butacas especiales.

@PDI\_BIOBIO

El jefe de la Brigada de Homicidios de #Concepción, subprefecto Enrique Guzmán, entregó detalles del homicidio de un joven de 16 años ocurrido este domingo en #Lota.

@CSDConcepción

Felicitamos a Deportes Concepción Sub 20, flamantes campeones de la Copa Futuro, tras imponerse en una emocionante final ante Santiago Wanderers.

@CarabBioBio

El Prefecto de #BíoBío Marcelo Salas Carvacho junto al delegado presidencial, Javier Fuchslocher saludaron a los 70 jóvenes de esta provincia que fueron seleccionados para ingresar el próximo 8 de agosto a los distintos grupos de la Escuela de Formación de Carabineros.

@seremisalud8

Para fortalecer y visibilizar la importancia e impacto de los 20 años de Garantías Explícitas en Salud (GES) dirigidas a la ciudadanía, se realizó una jornada de difusión en la comuna de Lebu orientada a la comunidad de la provincia de Arauco.